

BREVE

Contra influenza

Más de mil trabajadores de construcción fueron inoculados

Un importante operativo de vacunación organizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), permitió que más del mil trabajadores del sector de construcción y sus familiares fueran vacunados contra la influenza.

La actividad contó con el apoyo de la Seremi, del Servicio de Salud y de la Mutual de Seguridad.

La campaña permitió llevar la vacunación directamente a faenas, obras y centros de trabajo, facilitando el acceso a la inmunización y promoviendo el cuidado de la salud en el entorno laboral.

“Este operativo le hace muy bien a personas como nosotros, que tenemos poco tiempo para realizar estos trámites de salud. Incluso mi pareja también pudo vacunarse, lo que se agradece mucho”, comentó Héctor Mora, albañil de Constructora AES.